

UNA UNIVERSIDAD DIGNA DE DOSCIENTOS AÑOS

Entre algunas de las metas fundamentales con las cuales nos hemos comprometido desde nuestra reciente llegada a la administración, es avanzar en la actualización y contextualización de las propuestas académicas y administrativas con las que cuenta la Facultad, en el horizonte nacional e internacional. Para ello, el estímulo a la investigación y la búsqueda permanente de la implementación de sus resultados, así como de su desarrollo en las metodologías de enseñanza-aprendizaje garantizarán un adecuado robustecimiento del modelo de **docencia investigativa** planteada en el marco conceptual de nuestra unidad académica.

La *Revista Facultad de Odontología* viene cumpliendo un papel fundamental en la divulgación de ese gran esfuerzo institucional, expresado en sus grupos consolidados o en aportes individuales comprometidos con la permanencia en el tiempo de la publicación de aspectos científicos y tecnológicos de nuestra profesión.

Una universidad digna de doscientos años debe tener, entonces, una constante preocupación por que su trabajo, desde los ejes que lo soportan, la investigación y la docencia, se proyecte en el medio y se internacionalice de manera que llegue efectivamente a las comunidades que le han posibilitado, en un momento dado, su propio devenir.

Parafraseando algunos apartes de la intervención del Rector de la Universidad de Antioquia, Alberto Uribe Correa, con motivo de la inauguración de la SIU el 19 de mayo de 2003, resumimos el sentido de esta proyección:

El desarrollo y la consolidación de la investigación no sólo es una estrategia para avanzar en el propósito de superar los obstáculos del desarrollo del país, sino una responsabilidad con el futuro de las nuevas generaciones de colombianos, y la investigación es la única esperanza de una nación joven que tiene la necesidad perentoria de superar el atraso científico y tecnológico para erradicar la pobreza.

El entregar esta nueva edición de nuestra revista institucional, nos llena de alegría y confianza en el futuro. El reconocer en sus diferentes artículos el rostro de una facultad que se pregunta, que trabaja esforzada, a veces con grandes dificultades de financiación, que se organiza cada vez más en grupos consolidados, que propone nuevas miradas a las situaciones académicas y sociales de común interés, que estimula a otros en esta experiencia maravillosa que es la investigación, nos alienta a seguir adelante.

Cuando Sócrates se declaraba el tábano de los atenienses, no ironizaba, les recordaba, como nos recuerda a nosotros hoy, que la pregunta constante y continua, punza nuestra curiosidad y capacidad de búsqueda, mismas que no deben nunca perderse.

Sólo nos queda brindar a nuestros investigadores que vienen publicando con constancia y dedicación, una sincera palabra de reconocimiento a su encomiable labor; a nuestros lectores, la invitación cordial a *comprender* uno a uno los artículos publicados y a aquellos que aguardan tímidamente el momento de mostrar los resultados de sus trabajos, con un *sapere audi* kantiano les invitamos a que se atrevan a publicar.

CARLOS MARIO URIBE SOTO

Decano, Facultad de Odontología

Universidad de Antioquia